



Foto L.O.Z.

José Manuel del Barrio.

José Manuel del Barrio, candidato a decano de Ciencias Sociales

El sociólogo, único aspirante a la dirección de la facultad salmantina

J. C.

El sociólogo José Manuel del Barrio, salmantino aunque con vinculaciones zamoranas, ha presentado su candidatura para el Decanato de la facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca. El docente es el único postulante que aspira al puesto, por lo que presumiblemente se convertirá en el nuevo responsable académico.

Politécnica

El miércoles 25 de abril se celebran las elecciones al decanato de los catorce centros de la Universidad, además de las direcciones de la Escuela Politécnica Superior de Zamora, a la que se presenta como única candidata la docente Yolanda Gutiérrez, y para los Institutos de Neurociencias y de Iberoamérica.